



39, rue Savaria



En 1977, la bibliothèque déménage au 39, rue Savaria (alors le 25, avenue des Ormes) lui permettant de doubler sa superficie et le nombre de places assises. L'embauche d'employées est nécessaire et ces dernières resteront pour vivre tous les changements de lieu subséquents.

Les principaux services offerts sont le prêt et le retour de livres. Nous sommes à l'époque du classement des fiches bibliographiques à l'intérieur de tiroirs métalliques qui offrent quotidiennement une symphonie grinçante accompagnée du cliquetis de la bonne vieille machine à écrire.

Après quelques mois, le personnel ainsi que les usagers remarquent plusieurs inconvénients liés au local de la bibliothèque.

Les grandes fenêtres qui, au départ, offraient un charme à cet espace public, sont rapidement devenues problématiques pour la conservation des livres. Pour améliorer cette situation, l'installation de rideaux isolants vient malheureusement diminuer la luminosité naturelle des lieux. Le comptoir de prêts est exigü; l'espace est insuffisant pour recevoir les volumes et complique le travail des employées. De plus, l'escalier est une source de bruit et de stress pour les parents qui doivent constamment surveiller leurs enfants.



L'endroit devient rapidement inadéquat. Pour assurer un service de qualité au nombre d'abonnés grandissant, un autre déménagement s'impose. De nouveau, il sera effectué par les employées.

